**MILENIO** 



## Llamado de Sheinbaum sobre maíz transgénico es "correcto y debe ser atendido", señala Monreal



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, dijo que será atendido el llamado de la presidenta Claudia Sheinbaum sobre el maíz transgénico.

Luego de que México perdió la disputa comercial sobre maíz transgénico frente a Estados Unidos, la titular del Ejecutivo dijo esta tarde que "vamos a darle la vuelta a esta resolución, porque muy pronto, en febrero, van a legislar que no se puede sembrar maíz transgénico".

Al respecto, el diputado Monreal dijo que "el pronunciamiento de la presidenta Claudia Sheinbaum respecto a prohibir el maíz transgénico en México, así como su llamado a legislar en este sentido, son correctos y deben ser atendidos".

"Enfrentemos la resolución de Estados Unidos y protejamos a la población nacional", dijo.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



LEGISLATIVO



En febrero 2023, el entonces presidente Andrés Manuel López Obrador emitió un decreto para prohibir el uso de maíz genéticamente modificado para elaborar tortillas y masa, y abogó por su sustitución en la producción industrial destinada al consumo humano y de alimentación animal.

En respuesta, el gobierno estadunidense solicitó un panel de resolución disputas.

https://www.milenio.com/politica/llamado-de-sheinbaum-sobre-maiztransgenico-debe-ser-atendido-monreal